

## Burundi : "Nous avons une espérance de vie de 24h", témoigne une journaliste

TV5 Monde, 26.04.2016 Un an de crise au Burundi : témoignages de 4 journalistes burundais Le 26 avril 2016 marque le premier anniversaire de la crise politique dans laquelle le Burundi est plongé, conséquence de la volonté du président Nkurunziza de briguer un troisième mandat. Bilan : des centaines de morts, plus de 250 000 déplacés et un pays abîmé par des mois de violences. Etat des lieux et analyse de la situation avec quatre journalistes burundais. [Photo (de gauche à droite) : les journalistes Serge Nibizi, Emelyne Muhorakeye, Jeanne et Elyse Ingabire.] Lire sur TV5 Monde